

Antenne Austria stellt sich vor

ANTENNE AUSTRIA Austria ist das erste, unabhängige Privatrado Österreichs. Es bietet ein attraktives Radioprogramm, das schwerpunktmäßig auf Hörer in der Altersgruppe zwischen 20 und 45 Jahren abgestimmt ist. Als Privatrado verfügt ANTENNE AUSTRIA über keine Einnahmen aus Gebühren, sondern muß seine wirtschaftliche Existenz durch Werbeeinnahmen sichern. Die Werbung ist in ein Programm eingebettet, das sich durch aktuellste Information, erstklassige Musik und Unterhaltungsbeiträge auf gehobenem Niveau auszeichnet. Ein qualifiziertes und engagiertes Redaktions- und Moderatorenteam sorgt für die richtige Mischung aus Information, Korrespondentenberichten, Unterhaltung, Musik und Werbebeiträgen. Gearbeitet wird nach den Grundsätzen des guten und seriösen Journalismus. Der redaktionelle Programmteil ist streng vom kommerziellen getrennt.

Der Privatsender versteht sich auch als zukunftsorientiertes und grenzenloses Radio. Bereits jetzt wird daher die tägliche grenzüberschreitende Zusammenarbeit mit Radio Danubius in Budapest verwirklicht. ANTENNE AUSTRIA setzt sich zum Ziel, die Zusammenarbeit mit den benachbarten Ländern, insbesondere Slowenien und der CSFR zügig auszubauen und will damit einen wirksamen Beitrag zur Völkerverständigung leisten.

Die Zentrale des Senders befindet sich in Wien. In der dortigen Redaktion wird das überregionale Mantelprogramm sowie das Regionalprogramm Ost produziert. Das Mantelprogramm wird von den Regionalstudios übernommen. ANTENNE AUSTRIA verfügt in Wien über eine eigene Produktionsstätte mit Tonstudio. Wien ist auch die zentrale Koordinationsstelle für das internationale Marketing und Programm.



KURIER 20/9

ANTENNE AUSTRIA OST hat von den Senderanlagen von Radio Danubius in Ungarn seit Juli 1989 ein tägliches Vier-Stunden-Programm bis 31. Mai 1990 gesendet und seit dem 1. Juni sendet ANTENNE AUSTRIA OST für den Raum Wien, Niederösterreich und Burgenland vom Standort Sopron und aus einem zentralen Sendestudio in Wien täglich ein 21-Stunden-Programm auf der UKW-Frequenz 102,0 MHz.

ANTENNE AUSTRIA OST hat im genannten Sendegebiet derzeit eine technische Reichweite von rund 1 Million Hörern. Zusätzlich erreicht ANTENNE AUSTRIA OST auch rund 500.000 Hörer in Ungarn. Anfang Juli 1990 wurde ein neuer Sender in Sopron installiert, der den modernsten technischen Anforderungen entspricht und zu einer weiteren Erhöhung der Reichweite sowie zu einem 24-Stunden-Programm beiträgt.

ANTENNE AUSTRIA SÜD sendet von einem Senderstandort in Italien auf der UKW-Frequenz 104,2 MHz seit September 1989 ein 24-Stunden-Programm für den Raum Kärnten und erreicht derzeit eine technische Reichweite von rund 400.000 Hörern. Die vor kurzem erfolgte Senderverstärkung und die geplante Zusammenarbeit mit RTV Ljubljana werden zu einer weiteren Erhöhung der Reichweite führen.

ANTENNE AUSTRIA WEST hat mit einem Sendestudio in Innsbruck den Sendebetrieb für den Großraum Innsbruck im Juli

1990 aufgenommen. Die Errichtung einer Gesellschaft ANTENNE AUSTRIA SÜD-OST mit einem Sendestudio in Graz für den Raum Steiermark ist geplant und hängt ausschließlich von einer erfolgreichen Zusammenarbeit mit RTV Ljubljana ab. Mit dem raschen Ausbau der regionalen Gesellschaften kommt ANTENNE AUSTRIA dem Ziel einer flächendeckenden Versorgung Österreichs näher. Über die regionalen Gesellschaften werden das überregionale Mantelprogramm und das in den Regionalstudios produzierte regionale Programm gesendet.

AA